

# MACH

## Treffen der Anwender

**[22.6.2012] Zu einem umfassenden Erfahrungsaustausch kamen Vertreter aus unterschiedlichen Verwaltungsbereichen auf dem Anwenderkongress der Firma MACH zusammen.**

Im Rahmen des MACH-Anwenderkongresses haben sich Nutzer der MACH-Software aus unterschiedlichen Verwaltungsbereichen beim diesjährigen Partner, der Bundesanstalt für Arbeitsmedizin und Arbeitsschutz (BAuA), in Dortmund getroffen. Laut Ausrichter trafen sich rund 170 Mitarbeiter aus Bundes-, Länder- und Kommunalverwaltungen, Vertreter von Kirchen und Lehr- und Forschungseinrichtungen sowie Nicht-Regierungsorganisationen. Das Programm reichte von der Vorstellung der MACH M2 ERP-Lösung über verschiedene Themenforen bis hin zu verwaltungsbereichsspezifischen Angeboten. Für 2013 hat MACH erneut ein zweitägiges Treffen geplant. Tagungsort und -zeit werden noch bekannt gegeben. (cs)

<http://www.mach.de>

Stichwörter: Panorama, MACH AG, Veranstaltung

*Bildquelle: MACH AG*

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)